

Aufnahmeantrag



Hiermit beantrage ich die Aufnahme in den Förderverein der Friedrich-von-Keller-Schule Abtsgmünd e.V

Name/Firma:

Straße:

PLZ/Wohnort:

Telefon:

Telefax:

E-Mail:

Web:

Mitgliedsbeiträge jährlich mindestens:

- Jugendliche bis 18 Jahre beitragsfrei
- Ordentliches Mitglied 12,00 €
- Familienmitgliedschaft 18,00 €
(bitte alle Namen und das Geburtsdatum der Familienmitglieder angeben)
- Schüler, Student oder Auszubildender über 18 Jahre
(voraussichtl. bis..... 6,00 €)
- Förderndes Mitglied wie z.B. Firmen, Verbände und Vereine 24,00 €

Ich/Wir zahle/n einen Jahresbeitrag von €. Die Beitragszahlung erfolgt durch Bankeinzug, (Diese Erklärung wird als Einzugsermächtigung verwendet.)

Konto IBAN

Bei der
(Name der Bank)

Ich habe die Datenschutzerklärung zur Kenntnis genommen und bin mit der Datenspeicherung auf PC für Vereinszwecke einverstanden.

Ort: Datum:

Unterschrift:



Für unsere Kinder machen wir uns stark!



Infos und Kontakt:
Yvonne Hessler
Vorsitzende
Zeppelinstr. 39
73453 Abtsgmünd
mobil 0179 509 201 0

Text und Gestaltung: Sonja Lachnit | Fon 07366 5168, Titelfoto: Adobe Stock Photo.

„Die Welt gehört in Kinderhände...“

Herbert Grönemeyer



Für unsere Kinder machen wir uns stark!



Unser Vorstand

Im Bild hinten von links:
Iris Sorg (Beisitzerin Grundschule), Nada Weller (Stellv. Vorsitzende), Melanie Weingart (Beisitzerin Realschule), Carolin Klein (Kassenprüferin), Karin Budweiser-Plapp (Schriftführerin), Tanja Schittenhelm (Kassenprüferin).
Im Bild vorne von links:
Yvonne Hessler (Vorsitzende), Nicole Rathgeb (Rektorin), Nicole Leuz (Beisitzerin Werkrealschule). Tania Gölz (Kassiererin)



Wir haben Einblick in den Schulalltag und damit ein deutlich besseres Verständnis für die Sorgen und Nöte von Schülern, Lehrern und Eltern gleichermaßen. Wir sind nah dran und schaffen es dadurch, Probleme einfach und nachhaltig zu lösen, denn...

Für unsere Kinder machen wir uns stark!



Projekte



Bildungsreisen



Musik AGs



Wer wir sind

Der Förderverein der Friedrich-von-Keller-Schule setzt sich seit 2003 für die Belange der Schüler ein. Unsere Arbeit kommt ausnahmslos unseren Kindern und der Schule zugute.

Was wir tun

Wir helfen allen Kindern und unterstützen sie, um eine möglichst schöne und erfolgreiche Schulzeit zu erleben. Dafür tun wir eine ganze Menge:

- ✓ Wir fördern prinzipiell das gute Verhältnis zwischen Schule und Eltern
- ✓ Wir erkennen Spannungen und beseitigen sie
- ✓ Wir entlasten Lehrerinnen und Lehrer
- ✓ Wir unterstützen sozial schwache Familien
- ✓ Wir betreuen Schüler über den Unterricht hinaus

Wir setzen unsere Ziele mit vielfältigen Maßnahmen und Mitteln um.

Wie wir das tun

Einige Beispiele ...

Unsere wertigen Info-Ordner ...

sind kostenlos und geben Schulanfängern der Grundschule und der fünften Klassen einen detaillierten Überblick über alles Wissenswerte rund um die Schule, wie zum Beispiel Fahrpläne, wichtige Adressen und Ansprechpartner, wichtige Telefon-Nummern und vieles mehr.

Unsere Musik AGs...

unterstützen wir mit wertvollen Instrumenten, die nach Ablauf der Mietdauer zu Sonderpreisen günstig abgegeben werden.

Wir statten sie mit einheitlichen T-Shirts aus und organisieren gemeinsame Auftritte.

Unsere Bildungsfahrten...

führen die Schüler unter anderem ins Europaparlament nach Straßburg oder die Grundschüler ins Naturtheater nach Heidenheim.

Bewegung macht schlau...

ein Spendenprojekt für die Ausstattung des neuen Schulhofes der Friedrich-von-Keller-Schule Abtsgmünd mit Sport- und Spielgeräten.



Unsere Ausbildungs- und BerufsBörse ABBA ...

ist eine erfolgreiche und viel beachtete Veranstaltung mit zahlreichen Ausstellern und Gästen aus der gesamten Region. Die enorme Präsentationsplattform für über 50 Unternehmen bietet unseren Schülern eine Fülle an Informationen und direkten Austauschmöglichkeiten. Sie ist das ideale Sprungbrett für die berufliche Weiterentwicklung unserer Schüler.

Und wir tun noch viel mehr, denn...

Für unsere Kinder machen wir uns stark!

Ihr Beitrag

Viele Mitglieder leisten freiwillig einen höheren Beitrag als 12,- € jährlich.

Alle finanziellen Mittel des Vereins nutzen wir für unsere Kinder - ausschließlich und direkt.

Wir fördern nicht nur die Freude am Lernen und den Spaß in der Gemeinschaft, sondern wir unterstützen das Schulleben auf vielfältigste Art und Weise. Kommen Sie zu uns - wir freuen uns über Ihre Mithilfe.

Unterstützen Sie unsere Arbeit und werden Sie Sponsor oder Mitglied!



Foto: Lothar Schell, Schwäbische Post

Ausbildungs- und BerufsBörse ABBA